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ご意見・ご提案

内 容 

南有馬町の小学校が統合になったことで、廃校舎がいくつもありま

すよね。その廃校舎を作品の制作、展示などに利用させて頂いたきた

くメールさせていただきました。 

長期間、短期間問わず、教室単位でのレンタルをしていて頂ければ

ぜひ利用したく思います。私は特に石塑粘土という素材を使って制作

しているので、家で作業をするよりかは、制作に適した環境を探して

います。 

小学校には、工作室がありますので、とても最適だと思うのです。 

また、普通の教室を利用できれば、展覧会、撮影用のスタジオとし

ても利用可能性だと思います。 

長崎県内には撮影スタジオがとても少ないので、島原半島にそうい

ったスペースができるのはとても大きいと考えます。 

廃校舎ということで、利用料金も安価に抑えられるので利用しやす

いのではないでしょうか。 

ご検討のほど、宜しくお願いいたします。 

回   答 

ご提案ありがとうございます。 

現在、市では廃校となった小学校の活用について検討をしておりま

す。 

平成27年10月策定した「南島原市まち・ひと・しごと創生総合戦略」

や平成28年度策定予定の「南島原市公共施設等総合管理計画」の中で

も廃校舎の活用について検討をしてまいります。  

廃校舎も学校としての役目は終わったものの、ひとつの資源として

捉え、いかに有効に活用できるかが大きな課題となっているところで

す。 

今回ご提案いただいた「長期間、短期間問わず、教室単位でのレン

タル」は、利用者の観点からご提案いただいたもので、貴重な「市民

の声」として捉えております。 

市としては廃校舎全体の活用という観点で検討をしておりました

が、今回いただいた、いわゆる一部活用も選択肢の一つとして、ご提

案に応えるべく検討してまいりたいと考えております。 

 

担当課 管財契約課 

 


